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Бог желает вести нас по жизни. Мы должны быть чутки 

к отношениям с Богом. Есть ли у нас отношения с 

Иисусом Христом? Отношения с Христом – это не 

религия. Религия – это стремление к Богу собственными 

человеческими силами. Христианство – это не религия, а 

отношения с Богом. Иисус Христос взошел на крест и умер 

за каждого из нас. Если мы возлагаем на Него надежду и 

упование, Библия говорит, что мы будем возрождены 

благодаря Его жертве на кресте. 

Возрожденный человек получает обетования от Бога, что 

он будет вечно с Господом в Его Царстве. Это самое важное решение – принять Христа в свое 

сердце, установить с Ним личные отношения. Личные отношения приведут нас к желанию 

быть послушными Иисусу и Его Слову. Это ответственность отдать себя, покорить себя 

Христу, в руке Которого наша жизнь. 

Христианство – это живые отношения с Богом. Это хождение перед живым настоящим 

истинным Богом. Почему же тогда многие христиане не проявляют постоянства, в их жизни нет 

силы? Настоящее христианство начинается с истинных взаимоотношений с Богом. Это 

ежедневное общение с Богом. Чтобы были настоящие, подлинные отношения с Богом, нужно 

проводить с Ним время. Не остатки, отбросы нашего времени, не объедки времени, а время 

наедине с Богом, время созерцания Бога, время подлинного общения с Ним. Проводим ли мы 

так время с Богом? 

Есть ли возможность сегодня в столь быстром ритме нашей жизни уделять время Богу? Есть ли 

у Господа возможность пробиться к нам, чтобы что-то сказать? Может быть, нам нужно 

остановиться, чтобы пообщаться с Ним. Когда мы будем искать Его мудрость, руководство и 

ведение? Когда же мы будем искать общения с Создателем всей Вселенной? Когда? Наверное, 

мы нечасто проводим с Ним время? А может, и никогда не проводим… По этой причине 

немногие верующие имеют силу в своей жизни, потому что не проявляют верности в жизни 

ежедневно. 

Чтобы построить подлинные отношения с Иисусом Христом, мы должны воевать со всем, что 

мешает нам проводить с Ним время. Нам нужно отбросить планы, навязанные обществом, 

остановиться и провести с Ним время. Отношения с Ним приведут к желанию покориться Ему. 

Желание покоряться Богу приведет нас к правильному мышлению. Важно поведение, 

отношения и ценности. Когда я понимаю ценность Божьего Слова в моей жизни, это 

обязательно изменит мои отношения, что приведет к изменению поведения. 

Часто мужчины приходят в церковь, слышат Божье Слово и думают: «Да, мне действительно 

пора поменять свое поведение». Но вы никогда не сможете изменить свое поведение, пока вы 

не покоритесь Господу. Он должен стать Господом и Господином вашей жизни. Когда Его 

Слово действительно станет значимым для вас, тогда начнут меняться ваши отношения и ваше 

поведение. 

Правильное мышление принесет плоды в жизни. Позволяете ли вы Богу проявлять Себя в своей 

жизни? Давид позволял. С раннего возраста он научился слышать, различать голос Бога, 

отвечать на Его голос, следовать за Ним. Господь продолжал трудиться, менять жизнь Давида. 

Он выработал в нем смирение. Несмотря на то, что Давида уже помазали на царство, он 

вернулся к своим прежним обязанностям, которые были вверены ему – пасти овец. Он не пошел 

в ювелирный магазин, чтобы примерить корону. Он продолжал исполнять свои обязанности. А 

потом уже только он был воцарен. 

Возможно, вы хорошо продвигаетесь по карьерной лестнице, возможно, вы уже знаете, что вас 

вскоре еще продвинут. Как вы относитесь к этому? Изменило ли это вас? Может быть, ваше 



отношение к вашим теперешним обязанностям изменилось? Может быть, вы их уже 

игнорируете? Всякий раз, видя Давида, мы видим смирение. Он не был гордецом, но покорялся 

Богу, слушал Его. Давид знал, что в свое время Бог продвинет его и поможет стать царем. 

То, как мы относимся к своему успеху, говорит о состоянии нашего сердца. Давид служил 

постоянно. Пс.77:70-71 «и избрал Давида, раба Своего, и взял его от дворов овчих 71 и от 

доящих привел его пасти народ Свой, Иакова, и наследие Свое, Израиля». У Давида было сердце 

слуги, у него было настоящее искреннее желание служить другим. Его сердце постоянно искало 

возможность послужить другим. 

На каком уровне мое смирение сейчас? Насколько я смирен? Было ли такое, что Бог обращался 

к вам? Знаете ли вы, что такое смириться перед Богом? Вот что Бог делал в жизни Давида.   

Бог вырабатывал в Давиде не только духовность (чуткость к Божьему голосу), но и смирение. 

В конце концов Бог выработал в нем целостность, честность. 

Пс.77:72 «И он (Давид) пас их в чистоте сердца своего и руками мудрыми водил их». В англ. 

переводе сказано: «Он, Давид, водил, кормил своих овец в честности и целостности сердца». На 

иврите слово «чистота», «честность» значит быть честным, даже когда никто тебя не видит. Это 

очень важно. Кто вообще видел, как Давид пас овец? Отец, братья? Когда Самуил пришел к его 

отцу Иессею, чтобы помазать будущего царя, Давид был где-то на пастбищах с овцами. Его 

семья не видела, чем он там занимается. Но Давид заботился о каждой своей овечке, которая 

ему была вверена. Он был честен, даже когда его никто не видел. 

Будучи в поле с овцами, Давид много времени проводил один на один с Богом. У Давида была 

возможность общаться с Богом, и он ее использовал. Он был верен в общении с Богом, даже 

когда никто его не видел. Его никто не хвалил за это. Бог ожидает, чтобы мы были честны и 

верны во всем, даже когда никто не видит. Даже в рутинных, бытовых вещах мы должны 

проявлять честность и верность, за которые нас никто не поблагодарит и не похвалит. Это будет 

вырабатывать в нас характер, который желает Господь. Правильное мышление приводит нас к 

честности.  

Что сегодня вы могли сделать такого, о чем никто не знал? Были бы вы верны в этом? Отвечая 

на этот вопрос, мы узнаем что-то о наших отношениях с Богом. 

Бог учил Давида с юности, воспитывал его, вырабатывал в нем характер, угодный Ему. Он учил, 

как быть чувствительным к Его голосу, как смиряться перед Ним, как быть честным, когда 

никто из людей тебя не видит. 

Давид очень рано научился пониманию, что важно для Бога. Все это влияло на всякое его 

решение и его отношения с Богом. Это очень помогло ему в решении проблем и трудностей в 

его жизни. Например, в сражении с Голиафом. Он победил, т.к. научился ранее тому, что 

является важным. Позже он научился дружить. С Ионафаном у него была прекрасная дружба. 

Он научился любить. Он любил даже тех, кого невозможно было любить. Почему у него 

получалось это? У него сформировались приоритеты еще с юности. Он узнал, каким 

обманчивым бывает грех. Он научился тому, что является самым важным для Бога. 

Источником всякого довольства является Господь. Пс.22:1 «…Господь – Пастырь мой; я ни в 

чем не буду нуждаться». Этими словами он выразил свои отношения с Господом. 

Мужчины, мы учимся тому, что важно для Бога. Пусть Господь поможет нам в этом! 

Аминь. 


